

2012 Pausenwand



Bei der Sanierung des Gebäudes hatte jemand eine Stelle wohl übersehen. Die hintere Pausenwand hatte über die Jahre etliche Künstler und Schmierer kennen gelernt. Das konnte so nicht bleiben. Die Firma Bau-dekoration Zeller aus Alzenau nahm sich der Sache an. Dazu musste u.a. schweres Geschütz aufgefah-ren werden, mit dem man den Hinterlassenschaf-ten der Vorgänger zu Leibe rückte. Anschließend haben wie der Wand noch einen frischen Anstrich verpasst. Schaut wieder aus wie neu!

